

La presidenta del Consell de Formentera, Alejandra Ferrer, la vicepresidenta y consellera de Mayores, Ana Juan, y el vicepresident y conseller de Bienestar Social, Rafael Ramírez, han comparecido esta mañana en rueda de prensa en la sede del Consell de Formentera para explicar medidas cautelares que llevará adelante el Consell de Formentera en relación el nuevo virus SARS-CoV-2

La presidenta ha trasladado la solidaridad de pueblo de Formentera "a las personas afectadas por el virus, así como en las zonas que sufren una mayor incidencia, tanto en cuanto a las comunidades autónomas de nuestro país, como de otros países, especialmente en Italia, que tan ligada está con nuestra isla".

Después de hacer un repaso al avance del coronavirus desde su aparición en China y posterior propagación por territorio nacional y las islas, aunque en Formentera no se ha detectado ningún caso, Alejandra Ferrer ha anunciado que el Consell de Formentera en el marco de sus competencias, llevará adelante "unas medidas cautelares con el objetivo prioritario de proteger a los más vulnerables, como son nuestros mayores".

Desde el próximo viernes 13 de marzo y durante 14 días, se suspende el servicio asistencial que se ofrece a las personas mayores y personas con discapacidad en el Centro de Día de la isla. Asimismo, desde hoy y durante los próximos 14 días, también se suspenden las actividades de los clubs de mayores de la isla.

Aplazamiento de actos

Por otra parte, también se posponen diversos actos como la celebración del Homenaje de la Mujer Mayor de Formentera prevista para el próximo sábado 22 de marzo, y la celebración de la XVIII Fiesta Intercultural prevista para el próximo 29 de marzo. Estas decisiones se toman siguiendo las recomendaciones del Govern balear y el Ministerio de Sanidad y se irán revisando al menos cada dos semanas, según ha explicado Alejandra Ferrer que ha añadido que "ahora mismo estamos en contacto con todas las autoridades y entre el mismo equipo de Gobierno de manera diaria para ir actualizando los protocolos que saben que pueden cambiar de un momento a otro".

Mensaje de tranquilidad

Sin embargo, la presidenta ha querido enviar un mensaje de tranquilidad y ha recordado que el virus no es peligroso para la mayoría de la población. Alejandra Ferrer ha destacado que "son medidas para tratar de salir de esta situación cuanto antes y poder volver a la normalidad". En este sentido, Alejandra Ferrer ha añadido que "no hay que alarmarse, sino ser responsables de manera individual, cada uno de nosotros para poder proteger a los más vulnerables. Se trata de una situación donde es necesaria la responsabilidad el compromiso y la colaboración con el cumplimiento de las medidas y recomendaciones establecidas".

Clubs de mayores

La vicepresidenta y consellera de Mayores ha reunido con los responsables de los clubs de mayores de la isla esta misma mañana "para explicar de primera mano la medida tomada por el Consell de Formentera respecto a la suspensión de las actividades de los clubes de mayores de La Savina, Sant Francesc, Es Cap, Sant Ferran y La Mola para evitar un foco de propagación entre este colectivo de mayor riesgo". Ese mismo objetivo, según ha añadido Ana Juan, persigue que el Homenaje a la Mujer Mayor de Formentera haya quedado pospuesto. "Se hará pero cuando podamos ofrecer garantías de seguridad sanitaria", según ha especificado la consellera de Mayores.

Centro de Día

Por su parte, el conseller de Bienestar Social ha explicado que esta tarde a las 16h harán una reunión con los familiares de los usuarios del Centro de Día, para explicar los motivos de la suspensión del servicio del centro a partir del próximo viernes. Rafael Ramírez ha añadido que "en la medida de lo posible estamos preparando una batería de medidas para facilitar la prestación de servicios en los hogares de los usuarios que lo puedan necesitar, como podría ser ofrecer un servicio de comida, entre otras prestaciones de servicios que se puedan dar de manera domiciliaria".

En cuanto al aplazamiento de la fiesta intercultural, el conseller de Bienestar Social ha destacado que hoy a las 20h hay también una reunión convocada para explicar los motivos de esta decisión que se ha tomado siguiendo los protocolos establecidos para evitar situaciones de riesgo de contagio por aglomeración de personas.

Comunicación

El Consell de Formentera reforzará la comunicación interna con los trabajadores para dar pautas de actuación e información ante el coronavirus. El jueves día 12 tendrá lugar una

formación específica para los trabajadores en general y otra para los trabajadores que realizan atención al público. Por su parte, la Policía Local y los Bomberos del Consell también están recibiendo información y los protocolos específicos de actuación.

En cuanto a los sectores educativos, sanitarios y deportivos se les ha facilitado los protocolo de actuación establecido. La comunicación con las autoridades sanitarias es continua para garantizar la actualización de estos protocolos.

Información para visitantes

El Consell de Formentera también trabaja con las navieras para difundir información, que se editará en varios idiomas, sobre el coronavirus, como evitar su propagación y que hacer en caso de sospecha o posible infección.

Principales directrices

Según ha recordado la presidenta, las principales directrices son:

- -En caso de buen estado de salud hacer una vida normal (respetado y ayudando a la no propagación)
- -En caso de sospechas de posible infección llamar al 061, quedarse en casa y evitar el contacto con otras personas.
- -Las unidades volantes de atención al Covid-19 serán las responsables de la primera atención y estarán operativas en Formentera a partir de mañana jueves 12 de marzo.
- -En los casos leves se recomienda estar en casa y los más graves serán trasladados a Can Misses o Son Espases dependiendo de su sintomatología.

Para **información** o cualquier duda sobre el coronavirus, el Govern balear ha puesto en marcha un nuevo número para no saturar el 061, se puede llamar al **900101 863**

11 de marzo de 2020 Área de Comunicación Consell de Formentera